

Apérozik avec Yamin Alma



► **Yamin Alma a interprété ses nouvelles chansons.**

Les apéros zik, c'est tous les seconds **vendredis** de chaque mois, un concert mettant à l'honneur des artistes locaux avec des styles musicaux variés et éclectiques.

Vendredi 8 février, les collections de Saint-Cyprien accueillent Yamin Alma, jeune chanteur originaire de Perpignan.

Pour sa seconde participation aux apéros zik, Yamin a interprété ses compositions, des balades

chantées en anglais accompagnées de sa guitare et de son harmonica.

Dans une ambiance feutrée et intime, il a partagé avec le public de nouvelles chansons dont certains morceaux qu'il jouait pour la première fois.

À cette occasion, le caviste cyprienais Le petit bouchon proposait une sélection de vins au public.

A. L.